



“ES UN LIBRO VALIENTE Y CON CRÍTICAS LLEVADAS SIEMPRE AL LADO CONSTRUCTIVO”

Joaquín del Moral, director general de Transporte Terrestre en el Ministerio de Fomento

“ESTE LIBRO ES UNA HERRAMIENTA EFICAZ PARA CONOCER A QUIENES MARCARON NUESTRA CULTURA”

Federico Jiménez de Parga, director general de la CAM y prologuista del libro

“ESTA OBRA DEBERÍA HACERNOS PENSAR CÓMO PROCEDER EN EL SECTOR”

Rafael Barbadillo, presidente del Comité Nacional del Transporte por Carretera y presidente de ASINTRA

50 FILOSOFADAS SOBRE TRANSPORTE, ECONOMÍA Y SOCIEDAD

El pasado 8 de junio de 2015 tuvo lugar en Madrid, en la Sala José María Cuevas en la sede de la CEOE, la presentación del libro: 50 filosofadas sobre transporte, economía y sociedad de Javier Fuentes.

Junto al autor, Javier Fuentes, estuvieron en la presentación del libro Joaquín del Moral, director general de Transporte Terrestre en el Ministerio de Fomento, Federico Jiménez de Parga, director general de la CAM y prologuista del libro, y Rafael Barbadillo, presidente del Comité Nacional del Transporte por Carretera y presidente de ASINTRA.

Esta obra permite comprender la historia de la filosofía de una manera cronológica a la vez que divertida. Se han escrito con un lenguaje coloquial y no filosófico los postulados básicos de los 50 principales filósofos de la humanidad, a la vez que se desenvana sobre los principales acontecimientos actuales, por los que atraviesan el transporte, la economía y la sociedad de nuestro tiempo.

“Si todo el mundo pensara lo mismo sería muy aburrido”. Así se expresaba Javier Fuentes en la presentación de su libro. Afirma haber escrito este libro por tres motivos: porque el transporte es

su vida, porque los problemas inspiran más que las alegrías y porque le gusta la parte artística de la vida.

El autor: Nació en Madrid un doce de julio de 1971. Es Doctor Sobresaliente Cum Laude en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Autónoma de Madrid. A nivel profesional lleva más de 20 años trabajando en el sector del transporte

de viajeros. En la actualidad es Directivo en España de la multinacional DB ARRIVA con presencia en 15 países y más de 15.000 autobuses y 500 ferrocarriles.



Acto de presentación del libro.

Autor: Javier Fuentes

Páginas: 120

PVP: 15 euros

Edita: viveLibro

Javier Fuentes presenta un libro sobre “filosofadas” del transporte



Javier Fuentes, durante su intervención.

El director general de Arriva-Esfera y colaborador habitual de la revista Autobuses & Autocares, **Javier Fuentes**, ha presentado el libro titulado **“50 filosofadas sobre transporte, economía y sociedad”**, durante un acto celebrado en la sede de la CEOE de Madrid. Se trata de una recopilación de los artículos de opinión publicados en Autobuses & Autocares bajo el título “Mejor con filosofía”, donde se relaciona la historia del pensamiento con la actualidad del transporte de viajeros por carretera.

En el acto de presentación participaron **Joaquín del Moral**, director general de Transporte Terrestre del Ministerio de Fomento; **Rafael Barbadillo**, presidente del Comité Nacional de Transporte por Carretera (CNTC); y **Federico Jiménez de Parga**, director general de Transportes de la Comunidad de Madrid, que también ha prologado el libro.

En su intervención, Joaquín del Moral ha destacado que se trata de **“un libro valiente”**, que tiene **“un componente de crítica muy potente y yo diría que es una crítica constructiva”**. En su opinión, el contenido del trabajo **“tiene mucho mérito”** porque **“ha sabido integrar dos conceptos que presentan serias dificultades, como son la filosofía y el transporte en autobús”**.

Por su parte, Federico Jiménez de Parga ha subrayado que el libro ayuda a **“ser más educados, congruentes y ser sinceros, ya que en esta vida nadie tiene la verdad absoluta”**. Para el responsable madrileño de Transportes, el trabajo **“aporta eso, ser más cultos, porque la cultura es fundamental para convivir”**. Asimismo, Rafael Barbadillo propuso que **“podríamos empezar a pensar en un código ético y de buenas prácticas para el sector”**.

Para concluir, intervino el autor, Javier Fuentes, que reconoció que ha escrito el libro por tres razones. **“En primer lugar, porque para lo bueno y para lo malo he nacido entre autobuses. Además, siempre he escrito sobre el transporte”**. En segundo término, **“a los que nos gusta escribir, solemos escribir más sobre las tristezas que sobre las alegrías”**. Por último, Fuentes subrayó su **“componente artístico, de ahí mi afición por componer música y la iniciativa del Teatro Bus. Me alegra acercar la cultura al transporte”**.